

日语语法：「お好きでしたね」と「お好きですね」 PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/147/2021_2022_E6_97_A5_E8_AF_AD_E8_AF_AD_E6_c105_147051.htm 高校『日』第1第15について周明：そう言えば、先生は京がお好きでしたね。下は「お好きですね」に置きえられますか。また、「お好きでしたね」はどんな持ちを表していますか。答：から言うと、在形の「お好きですね」に置きえることができます。しかし、この会がどんな面かを考える必要があります。この面は、三上たちが水谷先生も京におうとしている言を受けて、水谷先生が京が好きなのを周明が思い出した面です。「そう言えば」は相手のを受けて使う合が多いのですが、何かを思い出したり、づいたりしたに使います。「お好きですね」の合は、ただに「好きだ」ということを述べているにぎません。この面では、「そう言えば」の呼からても、そのあとに何かを思い出したり、づいたりするニュアンスを持つ文のほうが合います。したがって、去形の「お好きでしたね」のほうがよりこの面にふさわしいと言えます。去形が使われていますが、以前、「好きだった」という意味ではありません。何らかの方法で去に得た水谷先生が京を好きだという情を思い出し、する持ちを表しています。このような去形を使う言い方は、会の中でよくられます。例えば、「お名前は何と言いましたか」と「お名前は何と言いますか」の意にはいがあります。前者の合は、以前、名前をいたことがあるのに忘れているに使い、後者は今まで名前をいたことがないに使います。つまり、

去形と在形は、的な立を表しているのではありません。

100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com